



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Le poids des cartables scolaires

Question écrite n° 27108

Texte de la question

M. Yannick Haury appelle l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale et de la jeunesse sur le problème récurrent des poids des cartables des élèves. Les élèves, qu'ils soient en école élémentaire ou au collège, sont de plus en plus confrontés à des douleurs du rachis liées au poids exagéré de leur cartable par rapport à leur physique. Des solutions pourraient être mises en place pour limiter le poids des cartables avec notamment des manuels numériques. Aussi, il lui demande de bien vouloir lui indiquer les intentions du Gouvernement en la matière pour préserver la santé des enfants.

Données clés

Auteur : [M. Yannick Haury](#)

Circonscription : Loire-Atlantique (9^e circonscription) - La République en Marche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 27108

Rubrique : Enseignement

Ministère interrogé : [Éducation nationale et jeunesse](#)

Ministère attributaire : [Éducation nationale et jeunesse](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [3 mars 2020](#), page 1609

Question retirée le : 21 juin 2022 (Fin de mandat)